



Association « Homo-sphère »
BP 16868 - 98803 Nouméa cedex
Tél : 97.62.64
Email : homosphere@gmail.com

Nouméa, le 2 février 2009

M. Le Premier ministre
Hôtel de Matignon
57, rue de Varenne
75700 Paris

Objet : application du PACS en Nouvelle-Calédonie

Monsieur le Premier ministre

Dans le cadre de votre prochain déplacement en Nouvelle-Calédonie, nous sollicitons de votre haute bienveillance un entretien pour connaître l'état d'avancement de l'extension du Pacte civil de solidarité (Pacs) à la Nouvelle-Calédonie.

Les représentants des groupes politiques majoritaires, des personnalités, ainsi que les représentants de l'Etat dans notre collectivité nous assurent régulièrement de l'imminence de l'application de cette loi en Nouvelle-Calédonie. Or, à ce jour il n'y a toujours pas de communication publique sur cette question ni de calendrier établi.

Nous ne pouvons que dénoncer à nouveau cette situation ô combien discriminatoire au sein de la République française et nous en appelons à votre haute responsabilité pour une finalisation rapide.

Certains de l'intérêt que vous porterez à cette requête, nous vous prions d'agrérer, monsieur le Premier ministre, l'expression de notre haute considération.

Danielle BETFORT et Terii LUCIANI
Co-présidents

copie à :

Monsieur le Secrétaire d'Etat à l'Outre-mer,
Monsieur le Haut-commissaire de la République en NC, Délégué du Gouvernement,
Mesdames, Messieurs les Rédacteurs en Chef des médias (liste in fine)